

Wichtig!!! Aktuell keine Erstellung digitaler Fotos im Bürgerbüro möglich!

Sehr geehrte Einwohner der Verwaltungsgemeinschaft und der Stadt Kahla,
aufgrund von Lieferverzögerungen der Bundesdruckerei und unvorhersehbaren Softwareproblemen im Rahmen der angekündigten Umstellung zum 01. Mai 2025 ist aktuell die Erstellung von digitalen Fotos für die Beantragung von Ausweisdokumenten in unserem Bürgerbüro nicht möglich.

Bis auf weiteres bestehen für Sie deshalb zwei Möglichkeiten:

1. Sie können biometrische Lichtbilder als Papiaerausdruck mitbringen, die im Bürgerbüro eingescannt werden.
2. Sie können uns digitale Lichtbilder von einem hierzu berechtigten externen Dienstleister (z. B. Fotografen) über eine Cloud zum Abruf zur Verfügung stellen lassen.

Bitte wenden Sie sich bei Fragen an unsere Mitarbeiterinnen im Bürgerbüro, Tel. 036424/59190

Vielen Dank für Ihr Verständnis.